

PROLOGO

Localización de materias primas y su transformación posterior en productos industriales. Cultivo sensato de las tierras y distribución equilibrada de sus productos.

De la conveniente realización de estos dos postulados fundamentales, conjuntamente considerados, depende el bienestar del país.

Todo esfuerzo honrado e inteligente que, como el que representa este libro, contribuye a tal fin, puesto que en él se analizan los variados aspectos de nuestro problema agrario y se hacen sugerencias valiosas sobre su realización, debe ser recibido con aplausos.

El autor no es improvisado en la materia, pues las conclusiones que presenta en estas páginas son el resultado de la investigación personal y directa que hizo por algunos años, de las condiciones agrarias del país y en particular de las del Valle de Teotihuacán, donde colaboró con el personal de la Dirección de Antropología en el estudio integral efectuado y editado por ésta.¹ Por otra parte, alejado ab-

1. "La Población del Valle de Teotihuacán." 3 volúmenes. Talleres Gráficos de la Nación. México, 1922.

solutamente de las esferas políticas y sin contacto alguno de intereses con terratenientes o agraristas, las conclusiones que expone son del todo ecuanímes e imparciales.

En mi poco autorizada opinión, Gobierno, agraristas y hacendados tienen en este libro una fuente de información de verdadera importancia.

MANUEL GAMIO.